

# Ne banaliser pas nos enseignements

« Il est très important de ne pas banaliser notre enseignement, parce depuis vingt six de vos années terrestres nous le donnons à notre canal qui vous le transmet afin que vous puissiez vous préparer pour le moment tellement important de la fin de ce cycle.

Vous avez lu beaucoup de choses, écouté maints et maints messages de notre canal ou d'autres canaux, mais au-delà de ce que vous avez entendu il faut que vous vous imprégniez réellement de l'essentiel.

L'essentiel, c'est déjà de vous reconnaître en tant qu'Etre Divin, en tant qu'Etre de Lumière. L'essentiel c'est aussi de pouvoir vous dire que le passage que vous faites sur ce monde est éphémère, qu'il ne dure qu'un instant.

Il est d'une grande importance que vous ouvriez votre conscience sur l'univers. Il ne faut pas que vous restiez complètement centrés sur ce que vous êtes en tant qu'êtres humains, sur ce que vous êtes en tant qu'habitants de la Terre, et exclure complètement la vie dans l'univers. Cela a une immense importance parce que dans un temps relativement court vous retrouverez tous vos frères des autres sphères, vos frères galactiques. Vous retrouverez même beaucoup plus, vous retrouverez les immenses familles que vous avez connues et aimées.

Il ne faut pas banaliser cet enseignement parce qu'il vous permet d'avancer davantage dans le lâcher prise, de mieux comprendre la façon dont vous fonctionnez, de rectifier vos propres erreurs. Vous êtes humains, et malheureusement, vous faites énormément d'erreurs au travers de vos doutes, de votre langage, de vos pensées.

Cet enseignement a été donné afin de vous permettre d'évoluer et d'être prêts pour la transition.

Bien sûr, certains pourraient le lire comme un ensemble de messages agréables à lire, mais ce qui est le plus important ce n'est pas de le lire ou de l'écouter, c'est d'essayer le plus possible de le mettre en pratique.

Au travers de cet enseignement, nous désirons aussi pouvoir diffuser tout notre Amour et notre Lumière et vous dire que dans toutes les expériences de la terre que vous vivez vous n'êtes pas seuls, loin s'en faut. Vous êtes non seulement accompagnés par vos guides personnels mais aussi par les enseignants dont nous faisons partie.

Cet enseignement a pour but de développer votre discernement. Vous vivez une fin de cycle qui a été décrite dans la Bible comme étant l'époque des faux prophètes. A l'époque actuelle, il y a maints et maints messages qui sont là pour essayer de vous détourner de votre propre chemin spirituel.

Soyez donc très attentifs lorsque vous parcourez certains messages sur Internet ou lors de certaines lectures, et avant toute chose essayez de ressentir s'il y a réellement une énergie d'évolution, une énergie d'Amour au travers des mots.

Tous ceux qui nous ont suivi depuis tant d'années, même s'ils ne s'en rendent pas compte, ont beaucoup changé au travers de cet enseignement.

Pour qu'un enseignement puisse vous faire avancer, il faut absolument qu'il vous laisse libres, non seulement d'avancer à votre propre rythme, mais d'accepter ou non l'enseignement qui vous est donné. Si vous n'acceptez pas notre enseignement, ce n'est pas grave, c'est que vous n'êtes pas encore tout à fait prêts et peut-être que si vous ne l'êtes pas aujourd'hui vous le serez demain.

Nous préférons parler d'enseignement de Sagesse et d'Amour plutôt que d'enseignement spirituel, parce que le mot « spirituel » ne veut pas dire grand-chose à l'époque bien spécifique dans laquelle vous vivez actuellement.

L'essentiel de notre enseignement est de vous apprendre la chose la plus importante qui puisse être dans ce monde et ailleurs. Cette chose s'appelle l'Amour, que ce soit l'amour terrestre, l'amour affectif, l'Amour Inconditionnel ou l'Amour Universel qui n'a aucun sentiment et qui est uniquement une énergie de création, énergie de création qui, cependant, a un immense Amour pour tout ce que la Source a déjà créé.

Tout ce que la Source a déjà créé sera relié à Elle pour l'éternité. La Source crée en permanence mais n'oubliera jamais ce qu'elle a créé depuis la nuit des temps.

Banaliser cet enseignement est le prendre en superficie et ne pas aller en profondeur. C'est en allant en profondeur dans l'enseignement que nous vous donnons que vous pourrez réellement avancer à grands pas. Lorsque vous effleurez des textes, vous n'en prenez qu'une toute petite partie.

L'enseignement que nous vous donnons s'adresse à plusieurs niveaux de conscience. Un jour vous lirez un de nos messages et vous comprendrez avec votre niveau de conscience du moment, et peut-être qu'un mois, deux mois ou un an plus tard vous le comprendrez différemment parce que vous aurez évolué et vous serez plus capable de bien comprendre ce que nous voulions dire et la façon dont vous devez l'intégrer.

Tout va aller tellement vite maintenant ! Même par rapport à tout ce que nous avons à vous apprendre, nous avons « presque peur » que le temps nous manque. Ces deux mots qui ne font pas partie de notre langage sont vraiment des expressions terrestres, mais pour mieux vous faire comprendre nous utilisons ces mots totalement inadaptés. Nous prenons aussi parfois les mots du langage de notre canal. »

